



花心



花房小学校だより
第4号
令和4年6月3日
文責 久保 郁夫

校訓 きたえよう心と体 たかめよう技と学力
学校教育目標 ふるさとを誇りに思い、夢に向かって体を鍛え知を磨く花房っ子の育成
めざす子ども像 かしく なかよく こんきよく たくましく

感動の運動会！！ さすが花房っ子

29日(日)、天候が心配されましたが無事運動会を開催することができました。人数制限をさせていただきましたが、保護者の皆様にご観覧いただき、子どもたちは精一杯、練習の成果を発揮することができました。

一つ一つの競技・演技が素晴らしかったですが、プログラム後半の1～3年生の表現「Ado! 踊! 踊っちゃおう!」、4～6年生の表現「魅せろ! チーム花房～赤龍乱舞～」の子どもたちの一生懸命な姿には心から感動させられました。花房小の子どもたちはすごいです。

今回初めて、運動会の様子をライブ配信し、20件程の視聴がありました。ご来場できなかったご家族の皆様にも少しでも感動が伝わっていただけましたら幸いです。

この運動会の成果を今後の子どもたちの成長につなげていきたいと思っています。これまで様々な面からご支援・ご協力いただきありがとうございました。



6月の行事予定

- 2日(木) 体力テスト
- 9日(木) フール掃除
- 10日(金) PTA三役会・委員会
- 14日(火) フール開き
- 16日(木) 避難訓練不審者対応
- 22日(水) 演劇教室(3年)
- 24日(金) 授業参観、懇談会、
地区懇談会、救急救命法講習会
- 29日(水) 環境出前講座(4年)

水、大丈夫です

水道水につきましては、ご心配をおかけしました。水質検査の結果、「飲料適」の確認ができました。水道水が飲めない期間中、6年生が花房保育園から水を運んでくれました。6年生の自発的な行動に感謝、感謝でした。

水道水は大丈夫でしたが、暑い日が続く熱中症が心配されますので、引き続き水筒持参に、ご協力よろしくお願ひします。

